



Neuer Präsident

Anlässlich der Jahrestagung 2008 der Schweizer Papierhistoriker in Locarno wurde Hanspeter Leibold (Foto) aus Triesenberg zum Präsidenten und Martina Wohlthat, Basel, zur Vizepräsidentin gewählt. Durch den technischen Fortschritt haben sich die Anwendungsgebiete des Papiers in Technik, Kultur und Kunst grundlegend erweitert. Die Schweizer Papierhistoriker sind bestrebt, im Kreis ihrer Mitglieder diese Entwicklung engagiert zu begleiten. Durch Kontakte von Fachleuten, durch regelmässige Informationen und durch gegenseitigen Austausch von Erfahrungen und Wissen, wollen sie diesem Ziel gerecht werden. Wobei naturgemäss die Pflege der Überlieferung bestehen bleibt. (pd)

Volksblatt

Samstag 25. Oktober 2008